



Ulrike Herkner von Bärenherz (re.) freut sich über den Spendenscheck des VMKB e.V.

29.07.2025 00:00 CEST

## **VMKB e.V. veranstaltet Arbeitsmarkttag: Versteigerung von Überraschungspäckchen bringt 350-Euro- Spende**

Die Geschäftsführerin des Fördervereins, Ulrike Herkner, durfte am 15. Julieine Spende der Fachschule und Berufsfachschule für Sozialwesen des VMKB e.V. entgegennehmen. Beim Arbeits-Markt-Tag sammelten die Schülerinnen und Schüler der Fachrichtung Sozialpädagogik/Erzieher insgesamt 350 Euro. Zusammengekommen ist dieser Betrag durch die Versteigerung von liebevoll gepackten Überraschungspäckchen sowie einer

live geschnitzten Eule des bekannten YouTubers „Locke“.

Wir freuen uns sehr über diese großartige Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz und bedanken uns von Herzen bei allen, die diese Aktion möglich gemacht haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



### **Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325